

Einladung



BRÜDER
Brüder-Primus-Stadt





Dem in Hanau-Großauheim wirkenden Industriedesigner gelang Außergewöhnliches: Lars Contzen machte seinen Namen zur Marke. Allein 25 Millionen Quadratmeter von ihm designte Tapeten wurden weltweit verkauft. Zudem gestaltete er Böden, Farben, Lampen, Alltagsgegenstände, Tische, Möbel, Messestände und Fertighäuser. Zuletzt entwickelte er Designs für Getränke, Zahnpasta und Sportgeräte. Die Ausstellung gibt einen Einblick in den vielfältigen Schaffenskreis des Künstlers und Designers.

Programm

Begrüßung: Isabelle Hemsley, Stadträtin

Werk & Vita von Lars Contzen: Henrik Statz, Stadtverordneter und Kommunikationsstrategie

Ausstellungseinblick & Dank: Dr. Markus Häfner, Leiter der Städtischen Museen Hanau

Musik: Carlson Contzen

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Um Antwort und Anmeldung wird bis zum 24.03.2025 an museen@hanau.de gebeten.

Hinweis: Während der Veranstaltung wird fotografiert. Die Aufnahmen werden für die Öffentlichkeitsarbeit (Social Media, Presse, Printmedien etc.) verwendet.

www.museen-hanau.de

Der Magistrat der Stadt Hanau
lädt Sie zur

Ausstellungseröffnung

VON HANAU IN DIE WELT DESIGN LARS CONTZEN

am
**Freitag, den 28.03.2025,
um 18:00 Uhr**

ins Museum Großauheim

herzlich ein.

Claus Kaminsky

Oberbürgermeister
der Brüder-Grimm-Stadt Hanau